

Commis.....	7
Comptables.....	5
Pharmaciens.....	2
Journaliste.....	1
Sténographe officiel.....	1
Electricien.....	1
Cultivateurs.....	2
Boucher.....	1
Conducteur.....	1
Etudiants.....	22

6^e Les pauvres du dehors

Sans avoir un dispensaire pour les pauvres du dehors, la maison-mère en assiste cependant un bon nombre. En 1911, elle a donné 1200 repas et assisté 300 personnes.

En dehors de la maison-mère, les sœurs Grises ont à Montréal :

Trois hôpitaux, avec école de gardes-malades : l'hôpital Notre-Dame, l'hôpital Saint-Paul et l'Institut Opthalmique.

Quatre salles d'Asile ou Ecoles maternelles : Nazareth, Bethléem, Saint-Henri, Sainte-Cunégonde ;